

La Selección, con Nahir Stegmayer, 4° en los Panamericanos



La Selección Nacional de Waterpolo, con la esperancina Nahir Stegmayer, formada deportivamente en el Lawn Tennis Club Esperancino, terminó ocupando la 4° posición en los Juegos Panamericanos, de Santiago de Chile.

La “Chapu” Stegmayer fue una de las responsables de defender el arco argentino, en una campaña histórica de las llamadas “Tiburonas”, a nivel continental. La actuación argentina, más allá de no alcanzar una medalla, fue realmente muy buena, quedando entre los cuatro mejores equipos de esta competencia panamericana, perdiendo sólo con potencias mundiales, y siempre candidatos en cualquier Torneo.

Este sábado, en el duelo con Brasil por el 3er. puesto, la Argentina hizo un muy buen papel. Se puso en ganancia y estuvo al frente del marcador en buena parte del clásico sudamericano. Pero las brasileñas no bajaron en su potencia, y en el tramo final pudieron dar vuelta el resultado, para finalmente ganar por 10-9, en un duelo muy equilibrado. Y de esa manera Brasil pudo lograr la medalla de bronce.

Las “Tiburonas” hicieron historia en Chile, llegando al 4° lugar, con buena cosecha de resultados a lo largo de una semana intensa.

El plantel estuvo conformado además de Nahir Stegmayer, por: Ana Agnesina, Anahí Bacigalupo, Ashley Hatcher, Carla Comba, Cecilia Leonard, Dana Gerschovsky, Julieta Auliel, Isabella Mastronardi, Ludmila Ianni, Magalí Bacigalupo, María Sol Canda y Aldana Videberrigain